

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Localizan a un hombre sin vida en depa de Iztapalapa

## SE INDAGA CAUSA DE SU MUERTE

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un hombre, de aproximadamente 45 años de edad, fue encontrado muerto dentro de un departamento ubicado en la alcaldía Iztapalapa; la zona fue asegurada por la policía.

Los hechos ocurrieron en la Calle 27 casi esquina con Satélite, en la colonia Sideral, al oriente de la capital, donde familiares y vecinos encontraron, en la sala de su casa al hoy occiso, por lo que inmediatamente llamaron a los servicios de emergencia.

Paramédicos de Protección Civil atendieron al masculino, pero ya no pudieron hacer nada por él, porque no contaba con signos vitales e inmediatamente se dio parte a las autoridades ministeriales para que dieran fe del cadáver.

Elementos de la Secretaría de Seguridad ciudadana (SSC) del Sector Abasto-Reforma llegaron al lugar y acordonaron la zona, para permitir que peritos y policías de Investigación realizaran las indagatorias correspondientes.

Hasta el momento se ignoran las causas que ocasionaron el deceso del hombre, lo cual ya es investigado por personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina.



Se desconocen las causas de su deceso

### DESCONOCIDO



Se desconoce el nombre del hombre encontrado sin vida



EL NOVIO DE SU EXPAREJA LE DISPARÓ

# MUERE POR TRIANGULO AMOROSO

Luis llevó a su exnovia a una casa donde se realizaba una fiesta, hasta donde su actual pareja llegó a buscarla

El único error que cometió Luis fue invitar a su expareja a una fiesta en la colonia San Miguel Teotongo, en la alcaldía de Iztapalapa, lo que le costó la vida. Ya que presuntamente, el actual novio de la mujer, identificada como Michel, acudió a buscarla a dicho sitio, donde al ver que ella estaba con Luis, éste lo asesinó de un disparo.

Según los primeros reportes de las autoridades, los hechos ocurrieron minutos después de la medianoche del domingo, en el cruce de las calles Violeta y la Cerrada de Nogales, en un domicilio donde se realizaba una fiesta.

De acuerdo con lo dicho con los testigos del hecho, la víctima de 43 años se disponía a abandonar el lugar junto a su expareja, cuando en la entrada del inmueble se encontraron con Víctor, actual pareja de la mujer, con quien comenzó a discutir.

Tras intercambiar varios insultos, Víctor sacó un arma y ante Michel, le disparó a Luis en el pecho.

Al verse herido, Luis ingresó de nuevo a la casa donde aún continuaba la fiesta para pedir ayuda, mientras que el agresor y la mujer que lo acompañaba huyeron del lugar. Antes de que una ambulancia llegara al lugar la víctima murió desangrado en el lugar.

Más tarde, al ser entrevistados por policías de Investigación, familiares de Luis comentaron que éste había tenido una relación con Michel, la cual había terminado por decisión de él, ya que la mujer tenía familiares dedicados al robo de unidades de carga y a la venta de droga. *Redacción*



La mujer y el agresor huyeron del lugar tras el homicidio.



**EL DATO**  
**PRÓFUGO**  
 Aunque el presunto agresor de Luis fue identificado por los testigos, las autoridades no lograron detenerlo.



Fecha: 25/06/2024

Sección: La Roja

Página:6 Y 7

## ABUELITOS SE LA ROMPEN EN MOTONETA

UNA PAREJA DE LA TERCERA EDAD resultó con LESIONES, luego de que la motoneta en la que viajaban DERRAPÓ cuando circulaban por la calle Cahitas, en la colonia CTM CULHUACÁN, en COYOACÁN. Tras el percance, paramédicos del ERUM acudieron al sitio donde atendieron al hombre y a la mujer de unos 65 AÑOS.



# Llueven balas en la fiesta de San Juan

CON UN MUERTO Y DOS HERIDOS

**SERGIO TREJO**

Los festejos en honor a San Juan Bautista, santo patrono de Tlilhuaca, Azcapotzalco, se vieron empañados con la muerte de un hombre durante una balacera ocurrida en un baile sonidero.

Eran cerca de las 00:00 horas de este lunes cuando sujetos armados comenzaron a disparar en contra de los asistentes a la celebración, sin importar que familias enteras se encontraban ahí.

A través de videos que se difundieron en redes sociales se observa a los vecinos atemorizados, incluso una joven abraza a su mamá mientras un hombre herido es trasladado a un hospital a bordo de una patrulla.

Según reportes oficiales el hombre asesinado fue identificado como Juan Manuel González, de los lesionados a balazos y golpes se desconoce su identidad.

Debido a lo caliente que se puso la cosa, paramédicos que atendieron la emergencia resultaron golpeados, mientras que los heridos fueron bajados por la fuerza de la ambulancia.

Por este hecho no hubo detenidos, sin embargo, las autoridades implementaron un operativo para salvaguardar la integridad de los asistentes a la colonia.

**MÁS LUTO.** Kevin de 19 años y Jair de 18, fueron atacados a balazos por un chavo apodado "El Pepito", en calles de Azcapotzalco; Jair falleció en el hospital.

**EL DATO**

**EN REDES SOCIALES**

Vecinos alertaron sobre la situación de peligro que se vivió en la fiesta por lo que recomendaron ir con cuidado.



ESPINAL/ES



**TAQUEROS FILETEAN A CHAVO, EN COYOACÁN** PÁG. 9  
**LE CLAVARON EL FILERO**

# MACIZA CON CUERO

**Eduardo y su primo César recibieron una golpiza por unos taqueros de puerquito**

**SERGIO TREJO**

Aprovechando que se encontraba bebiendo afuera de la casa de su abuela, un grupo de al menos 7 personas golpeó e hirió con un cuchillo a Eduardo y a su primo César.

El hecho ocurrió la madrugada del domingo, en las calles Teponaxtli e Ixtlixóchitl, en la colonia Ruíz Cortínez, en la alcaldía Coyoacán.

De acuerdo con familiares de los agredidos, vecinos de la zona que se dedican a la venta de carnitas los fines de semana, se dirigieron a donde estaba el grupo y de inmediato comenzaron a pegarle a Eduardo, cuando uno de ellos sacó un cuchillo y se lo clavó en el abdomen.

Mientras que los demás lanzaban patadas y puñetazos en contra de César, sin que nadie interviniera.

Una vez concluida la golpiza, los agresores se retiraron con toda calma del lugar de la tranquiza.

Fue en ese instante que los familiares de las víctimas los llevaron al Hospital General Dr. Manuel Gea González, sin embargo, Eduardo de 35 años no la libró y falleció.

A través de las cámaras de seguridad, policías del sector Xotepingo vieron como los agresores salen de un inmueble de la calle Teponaxtli para atentar contra los hombres.



El hombre alcanzó a llegar con vida al hospital.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS